
LA ESPERANZA

LA ESPERANZA ES COMO ECHAR  
EL ANCLA EN LA OTRA ORILLA. 

AL FINAL DE LA EXISTENCIA  
NO NOS ESPERA EL NAUFRAGIO.

(Papa Francisco)
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Al final de la existencia no nos espera el naufragio: 
Todo nace para florecer en una eterna primavera. 

Ama a las personas. Respeta el camino de todos, 
sea lineal o dificultoso, porque cada uno tiene su 
propia historia que contar. Todo amor que surge es 
un poder de transformación que anhela la felicidad. 

Piensa que toda injusticia contra un pobre es una 
herida abierta, y disminuye tu propia dignidad. 

Y cada día pide a Dios el don del valor. Recuerda 
que Jesús venció al miedo por nosotros. Y si un día 
te asustas o piensas que el mal es demasiado grande 
para desafiarlo, piensa solo que Jesús vive en ti. 

Ten siempre el valor de la verdad, pero recuerda 
esto: no eres superior a nadie.  

Y cultiva ideales. Vive por algo que sobrepasa 
al hombre. Y si algún día uno de estos ideales 
te pasara una factura considerable, no dejes 
nunca de llevarlo en tu corazón. Si te equivocas, 
levántate: nada es más humano que cometer 
errores. Y esos errores no tienen que convertirse 
para ti en una prisión. 

Aprende de la maravilla, cultiva el asombro. Vive, 
ama, sueña, cree. Y, con la gracia de Dios, no 
desesperes nunca.

Fragmentos de la catequesis del Papa sobre la Esperanza.  
Audiencia General, 20 de septiembre de 2017


